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LEGA – SALVINI PREMIER 

SEZIONE DI LEGNANO 

 

Al Sig. Sindaco Lorenzo Radice 

e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale Umberto Silvestri 

  

Oggetto: interrogazione Bocciodromo Landini                                                                                                                                                           

                                                                   PREMESSO CHE 

-  con delibera di giunta n. 355 dell’8/11/2023, è stata approvata una variazione di bilancio con la quale 

sono state appositamente stanziate somme per la realizzazione di nuove piste da bocce al Bocciodromo 

Landini di via Massimo D’Azeglio/Lodi; 

- nel quadro economico riportato nella determina n. 2032 del 28/12/2023 si evince che dei 100.000 

euro, 22.600 sono destinati all’adeguamento dell’impianto di illuminazione; 

                                                                      CONSIDERATO CHE 

   - nel  consiglio comunale del 29 luglio 2024 la Lega ha chiesto conto al sindaco e all’assessore alla 

partita per quale motivo non si era provveduto all’adeguamento dell’illuminazione del bocciodromo 

nonostante nella determina n. 2032 del 28/12/23 fossero stati stanziati 22.600 euro; 

                                                                        CONDISERATO  CHE 

- l’assessore competente aveva riferito in aula che a causa di problematiche riscontrate nel corso dei 

lavori di rifacimento delle quattro piste da bocce ,  si era dovuti intervenire per risolverli ,andando così 

ad esaurire I soldi stanziati per l’illuminazione; 

- nel consiglio comunale del 22 /10/2024, l’assessore, dopo essere stato interrogato sulla natura degli 

interventi aggiuntivi che sono stati fatti all’interno del bocciodromo e che hanno di fatto “eroso” la cifra 

stanziata per l’adeguamento dell’illuminazione  rispondeva che si erano verificati dei problem di umidità 

negli spogliatoi  che avevano richiesto due interventi, uno dell’importo di euro 12.000 e l’altro 

dell’importo di 8900 euro; 

- nella commissione sport del novembre 2024 l’assessore alla partita aveva dichiarato pubblicamente 

che da lì a poco si sarebbe finalmente provveduto  all’adeguamento dell’illuminazione; 

                                                                         CONSIDERATO CHE 

- ad oggi  non è stato fatto nessun intervento per adeguare l’illuminazione della struttura; 

- negli spogliatoi la parte inferiore delle pareti è sprovvista di piastrelle lasciando dedurre che I 

sopracitati lavori per risolvere I problem di umidità siano ancora in corso dall’11 novembre ( giorno 

di inizi lavori) 

-        

                                                             SI INTERROGA            
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- l’’assessore competente a  riferire in aula quando verrà rifatta l’illuminazione all’interno del Bocciodromo 

Landini; 

- quando verranno portati a termine i lavori negli spogliatoi e se la spesa per questo intervento è fedele a 

quanto dichiarato nel consiglio comunale del 22/10/2024; 

 

                                              

                      

  Legnano, 19/05/2025                                                                                  

 

I consiglieri 

Daniela Laffusa 

Carolina Toia 
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